



## 一泊旅行・日帰り旅行

今年は、十月二十四日、二十五日に一泊旅行へ、十月三十一日に日帰り旅行へ行つきました。一泊旅行は、大分・別府方面へ、日帰り旅行は「なだ万」という料亭へ行きました。一泊旅行、日帰り旅行ともに怪我や体調不良もなく、無事に旅行を終えました。

一泊旅行の一日目は、「町田バーネット牧場」で昼食を摂りました。昼食を摂つた後は、お土産コーナーを見て回つたり、ソフトクリームを食べたり、うさぎやヤギ等小動物とのエサやり体験をして楽しみました。夜の宴会では、お腹いっぱい懐石料理を食べ、その後恒例のカラオケを行いました。ステージに立ち歌つたり踊つたりと、楽しいひと時を過ごしました。

二日目は、アフリカンサファリへ行きました。バスの中からゾウやライオン、キリン等色々な動物を間近で堪能しました。利用者の皆さんは笑顔が多くみられ、とても楽しんでいた様子でした。

日帰り旅行では、豪華な懐石料理を食べました。一品一品運ばれてくる料理に興味真を見ながら、旅行での出来事などを職員や利用者さんで楽しく話したりしました。来年の旅行もとても楽しみにしています。

保護者会から、飲み物のご協力を頂きました。ありがとうございました。

下川園美



## 忘年会

十二月十二日、忘年会が行われました。昼食は利用者の皆さんのリクエストで、サンドウイッチやエビフライ、スペゲティなどの豪華な食事を皆さん美味しそうに食べていました。

利用者さんの出し物は、鈴やポンポンを使い、「ジングルベル」「世界に一つだけの花」「ヤングマン」を歌つて踊りました。職員からの出し物では、「UFO」「USA」を歌つて踊り、利用者さんも一緒になつてステージに上がり、とても盛り上がりました。ハンドベル演奏では、童謡やクリスマスソングなど、四曲を演奏し、綺麗な音色に癒されました。

ブレイクタイムでは、ジュースで乾杯し、保護者会より記念品として、Tシャツを頂きました。今年は利用者さんに絵を描いてもらい、ひまわりパーク六本松にデザインして頂きました。自分たちが描いた絵がTシャツになり、とても嬉しそうな様子でした。

最後に、保護者会からは、記念品とケーキのご協力を頂き、深く感謝申し上げます。また、ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。

後藤陸



九月二十六日にバーベキューを行いました。今年度は晴天に恵まれ、予定通り玄関前の広場で実施しました。準備は職員を中心にお利用者の皆さんにも手伝つてもらひながら一緒に進めました。

お肉はもちろん、野菜もおにぎりも、青空の下で焼けるのを見ながら、匂いも一緒に頂くと格別で、皆さんいつも以上に食が進んでいました。

そして、デザートのアイスクリーム！毎年大好評の為、今年も用意しました。まだ残暑の残る中、バーベキューのアツアツのお肉の後に食べるアイスクリームは、ひんやりと甘い味覚を存分に楽しみました。

バーベキューが終わつた後は、利用者さんから「美味しいかったよ。」「お腹いっぱい。」「また食べたい」と満足の言葉をたくさんいただきました。

ご協力いただきました保護者会の皆様、ありがとうございました。

末岡奈緒子



佐藤貴子

第五十九回能古校区体育祭が十月七日に開催される予定でしたが、台風二五号の接近に伴い、中止となりました。この日のために練習を重ねていた利用者の皆さんには残念な決定でしたが、「また来年がんばる」との前向きな意見も聞かれました。

当日は館内レクリエーションを行いました。映画鑑賞とカラオケに分かれてそれぞれ好きな方へ参加しました。カラオケは大変盛り上がり、映画鑑賞も好評でした。楽しみにしていたお弁当は、食堂にシートを敷き、いつもと違う雰囲気で味わいました。

来年は秋晴れの下、地域の皆さんと一緒に体育祭を楽しみたいです。保護者会からは、ポカリスエットを寄付して頂きました。ありがとうございました。

## 能古校区体育祭